
Заявление в поддержку Украины, украинского народа и российских граждан,
выступающих против войны

Мы, организации, выступающие от лица эстонских ученых, преподавателей, учителей
и студентов, безоговорочно осуждаем агрессию России против Украины. В наших
сердцах и помыслах мы сегодня с народом Украины.

Мы также выражаем солидарность и глубочайшее уважение тем мужественным людям
в России, которые сказали свое твердое НЕТ этой позорной агрессивной войне,
причиняющей невообразимые страдания и разрушения. Мы особенно благодарны
российским исследователям и научным журналистам[1][2] за их открытое письмо
против войны[3], написанное и опубликованное вопреки угрозе прямого
преследования. Мы надеемся, что оно найдет широкий отклик в российских научных
кругах и обществе и побудит вас к дальнейшим действиям.

Российские географы[4], учителя[5], медицинские работники[6], муниципальные
депутаты[7], деятели культуры и искусства[8], спортсмены, феминистки[9] и другие
группы российского общества[10][11][12][13][14][15][16] также выразили свой протест.
Многие россияне вышли на улицы, требуя прекращения войны; тысячи были
арестованы[17]. Мы призываем все русские диаспоры по всему миру присоединиться к
антивоенным усилиям. Интеллигенция, совесть нации, должна указывать путь. Вы не
одиноки, протестующий русский народ не одинок. Героическое сопротивление
украинцев вместе с массовым осуждением войны в России и на международном
уровне, решимость российских солдат не участвовать в агрессии[18] могут остановить
войну и заложить основы более безопасной Европы будущего.

Эстонцы и русские живут бок о бок уже более тысячи лет. Равноправная,
справедливая, процветающая и демократическая Россия – это одна из главных надежд
эстонского народа со времен революции 1905 года.

Мы выступаем единым фронтом против этой войны и требуем немедленного и полного
вывода российских войск с территории Украины!
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Statement of support for Ukraine and Ukrainian people, and the Russian people who
have stepped out against the war

We, Estonian researchers, lecturers, teachers and students, through our representative
organisations, unequivocally condemn Russia’s aggression against Ukraine. Our hearts and
minds are with the people of Ukraine.

We also express our solidarity with and highest respect to those brave people in Russia who
have said their firm NO to this shameful offensive war, causing unimaginable suffering and
destruction. We are particularly grateful to Russian researchers and science journalists[1] [2]
for their open anti-war letter[3], written despite the possibility of direct persecution. We hope
it will find a wide resonance in Russian academia and society and encourage you to further
action.

Russian geographers[4], teachers[5], medical workers[6], municipal deputies[7], artists and
cultural workers[8], sportsmen, feminists[9] and other groups in Russian society[10] [11] [12]
[13] [14] [15] [16] have protested as well. Many Russians have taken to the streets, calling
for an end to the war; thousands of them have been arrested[17]. We call upon all Russian
diaspora all over the world to join the anti-war effort. Academics as the intelligentsia of the
country should show the way. You are not alone, the protesting Russian people are not
alone. The heroic resistance of Ukrainians together with massive popular condemnation of
war in Russia and internationally, and Russian soldiers' determination not to participate in
the aggression[18] can stop the war and open the way to a more secure Europe.

Estonians and Russians have been in contact for longer than a thousand years. An equal,
fair, prosperous and democratic Russia is something the Estonian nation has been hoping
for since the revolution of 1905.

We stand united against this war, and demand an immediate and complete withdrawal of
Russian troops from Ukrainian territory!
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v-etogo-vystupili-tysyachi-lyudey-vot-ih-nepolnyy-spisok
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A%2F%2Fwww.postimees.ee%2Fembed%2Fliveblog%2F15932%3Farticle_id%3D7464760&fbclid=I
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